

Polsek Pedes Hadiri Jambore Ranting Cilebar Di Lapangan Desa Kertamukti

KARAWANG - KARAWANG.INDONESIASATU.ID

Aug 8, 2024 - 05:49



KARAWANG JABAR~Salah satu bentuk antisipasi yg kejahatan di wilayahnya, Kapolsek Pedes Polres Karawang Polda Jabar, Acp Marsad. SH., MH. Menghadiri Jambore Ranting Cilebar dilanjutkan Patroli Perekat (Presisi Karawang Terpadu) bersama anggota Polsek pedes dan sambangi masyarakat Bersama Unsur Muspika Kecamatan Pedes jaga keamanan masyarakat

Dalam Giat Kapolsek Pedes beserta anggota yakni Bripka Jhon Dayat., Aipda

karjono dengan memberikan himbauan kepada peserta jamran jambore ranting kecamatan cilebar,

Pada hari Rabu 7 Agustus 2024 Dalam kesempatan itu Kapolsek Pedes, AKP. Marsad. bercerita kepada jurnalis. Saat menghadiri tempat perkemahan, jambran jambore ranting cilebar, dilanjutkan Patroli wilayah hukum Polsek pedes. Setelah menghimbau peserta jambran dan anak muda Bersama Unsur Muspika Kecamatan Cilebar di lanjutkan Patroli Wilayah hukum Polsek pedes. Yang hadir dalam pembukaan jambran, jambore ranting Pedes, ia itu bapak camat Cilebar Trisno, Danramil kapten Inf. Darsono. kapolsek pedes Akp Marsad SH. MH., kampus H. Dedi.

"Saya bersama anggota Polsek pedes yaitu polisi' memberikan keamanan dan himbauan agar masyarakat menciptakan keamanan di tempat kemah Jambore Ranting Cilebar. Yang bertempat di lapangan sepak bola Desa kertamukti kecamatan Cilebar Aiptu karjono, dilanjutkan patroli pencegahan kejahatan dilingkungan perkemahan dan lingkungan masyarakat, karena saat kita lengah, siang hari pun, namanya pencuri pasti ada, maka dari itu waspada, di lanjutkn patroli 3C, curat, curas dan Curanmor, serta tawuran anak Sekolah, kami tidak ingin adanya hal itu terjadi di masyarakat wilayah hukum Polsek Pedes". Terang kapolsek Pedes Akp Marsad saat di wawancarai di mako Polsek pedes

Kapolsek pun menyampaikan kepada anggota untuk disampaikan kepada peserta jamran jambore ranting Pedes untuk selalu menjaga stamina dan kesehatan selama peserta didik melaksanakan perkemahan, dan waspada adanya aksi pencurian diwilayah tenda tempat perkemahan.

Dalam kesempatan itu wartawan mengkonfirmasi Staff Humas Polsek pedes R.S Budi. A.md.

"Benar bapak Kapolsek Pedes AKP Marsad memerintahkan anggota Polsek pedes Aipda karjono ikut menghadiri kegiatan jamran di kecamatan pedes di lanjutkan melaksanakan kegiatan patroli di siang hari, mengantisipasi terjadinya gangguan kamtibmas di tengah masyarakat" tambahnya Budi. Staff Humas Polsek pedes

Kapolres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain.